
Anbei mehrere Anträge des SK Mering zur JHV: 

 

1.Antrag zur Turnierordnung § 7 Mannschaftsmeisterschaften Absatz 5 

Rundeneinteilung 
Dieser Absatz soll um den Satz "Sämtliche Ligen des Kreisverband Augsburg 

enden spätestens zum 31. Mai" erweitert werden. 

Somit wird verhindert, dass bis Ende Juni Ligakämpfe durchgeführt werden wie 

in diesem Jahr und den damit geringeren Verfügbarkeit von Spielern 

 

2. Antrag zur Turnierordnung § 7 Mannschaftsmeisterschaften Absatz 8 

Die Mannschaftsaufstellung 
Es wird beantragt den Satz " Spieler dürfen in übergeordneten Ligen dreimal 

eingesetzt werden, ohne dass sie sich Festspielen. Spieler der Kreisklassen 

dürfen, wenn sie mehr als dreimal in der Kreisliga oder höher eingesetzt 

wurden, nicht mehr in einer darunter liegenden Kreisliga eingesetzt werden." 

ersatzlos zu streichen. 

Begründung: Es soll zum einen Spielern ermöglichen, die viel spielen wollen, 

in zwei Mannschaften zu spielen. Zum anderen können Spieler die ganze Saison 

flexibel in zwei Mannschaften eingesetzt werden, die beruflich bedingt nicht 

immer spielen können. 

 

3. Antrag zur Turnierordnung § 1 Spielregeln - Turniere - 

Schiedsgericht - Proteste Absatz 2 Bedenkzeit und Karenzzeit 

Es wird beantragt die Bedenkzeit analog zu der Turnierordnung des 

Schwäbischen Verbandes zu ändern. Die Bedenkzeit ist in Schwaben wie folgt 

festgelegt: Die Bedenkzeit beträgt je Spieler 90 Minuten für 40 Züge und 30 

Minuten für den Rest der Partie zuzüglich 30 Sekunden ab dem ersten Zug 

(Fischerzeit kurz). Somit entfällt die Notwendigkeit bei Zeitnotpartien 

mitzuschreiben. 

 

Bitte um Information (kein förmlicher Antrag):  Statusupdate Ligamanager 
Aufgrund vielfältiger Probleme mit dem Ligamanager soll der Spielleiter 

einen Update über den Ligamanager geben. Probleme des Ligamanagers waren 

u.a. die Verfügbarkeit, eingeschränkte Möglichkeit der Nachmeldung von 

Spielern, falsche DWZ Zahlen im Ligamanager, etc. Ist das Problem mit der 

Anbindung des Ligamanagers mit der neuen Mitgliederdatenbank des DSB 

gelöscht? Soll weiter auf den Ligamanager gesetzt werden oder gibt es eine 

Alternative zum Ligamanager? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Johann Müller-Zurlinden 

 

 


